

Gut gebrüllt Löwe!

Über 3.000 Euro Spendeneinnahmen sammelten die Mitglieder des Lions-Club Karlsruhe-Turmberg beim Waffelbacken auf dem Karlsruher HafenkulturFest vom 23. bis 25. Juni 2023.

Es stimmte einfach alles! Sonne satt und ein spannendes Unterhaltungsprogramm für Groß und Klein, coole Drinks und kulinarische Leckerbissen. Das ganze Wochenende über hatten die Gäste auf dem Open-Air-Familienfest die Gelegenheit, hinter die Kulissen des Hafengeländes zu schauen und bei Live-Musik, Bühnenshows bis hin zu einer Regatta im Hafenbecken, Spaß zu haben.

Es war unser zweiter Lions-Club-Auftritt auf dem HafenkulturFest und dieses Mal mit einer unüberhörbaren Attraktion am Stand. Unter lautem Löwen-Gebrüll nahmen die hungrigen Gäste selbstgemachte „Löwen-Waffeln“ entgegen. Drei Variationen standen zur Auswahl: entweder mit Puderzucker, Apfelmus oder Zimt und Zucker.

Kreative Vereinsmitglieder setzten die Idee von Club-Präsidentin 2022/2023 Andrea Lenkert-Hörrmann in die Tat um. Grafik-Experte Jürgen König und IT-Spezialist Dirk Fox entwarfen für den Stand eine Löwen-Attrappe mit geöffnetem Maul, durch das die fertige Waffel geschoben wurde. Jeder „Schleusenvorgang“ löste ein lautstarkes Löwen-Gebrüll aus. Natürlich hatten die Kinder die größte Freude an dem Spektakel und standen staunend, mit großen Augen davor.

Aus 200 Litern Waffelteig wurden rund 1.500 Waffeln gebacken, dabei konnten wir über 3.000 Euro während des HafenkulturFestes einnehmen. Ein Rekord, der gleich zwei Projekten zugutekommt: der „Frühkindlichen Sprachförderung in Karlsruher Kindergärten“ und dem Slow Mobil Karlsruhe, das dieses Jahr beim ersten ausgelobten Wettbewerb „Nachhaltigkeit und Umwelt 2022/2023“ des nordbadischen LIONS Distrikts 111 siegte. Nicht nur für das Slow Mobil engagieren wir uns vom Lions-Club Karlsruhe-Turmberg seit vielen Jahren. Auch die Förderung der Kompetenzen von Kindern und Jugendlichen für „die Welt von morgen“ in zehn Karlsruher Kindergärten ist unterstützenswert. Dieses 20-jährige Engagement hat derzeit drei Schwerpunkte: die Ernährungskompetenz, Sprachkompetenz und MINT-Bildung.

www.lc-karlsruhe-turmberg.de